
第 438回岩手県青少年環境浄化審議会議事録 

 

１  日 時 

平成 29年 11月 10日（金） 

   午後１時 30分から 午後２時 20分まで 

 

２  場 所 

県庁Ｒ（13）Ｐ１－Ｋ会議室 

 

３  出席者 

（１） 委員（４名） 

遠藤   隆   会長 

千葉 ちあき   委員 

馬場  浜子   委員 

五十嵐 のぶ代  委員 

（２） 県側（２名） 

    若者女性協働推進室  

      青少年・男女共同参画課長    高田 聡 

主査 高橋 充志 

 

４  会議の概要 

（１） 開 会 

高田課長の挨拶に続き、高橋主査から「社会生活に困難を有する子ども・若者

支援セミナーについて」と題し情報提供あり。 

（２） 審議会成立 

事務局から、４名の委員が出席したことにより、青少年のための環境浄化に関す 

る条例第 23条第２項の規定（委員の半数以上の出席）に基づき、審議会成立を報 

告。 

（３） 議事録署名人の指名 

議事録署名人は会長のほかに、会長が馬場委員を指名。 

（４） 議事（要旨） 

【遠藤会長】 

本日の審議会は「諮問図書の審議」です。 

【事務局】 

条例第 10条第１項に基づく「青少年に不健全な図書類の指定」の適否に 

ついて、知事の諮問事項（図書類５冊）を説明。 

     【遠藤会長】 

       それでは、審査に入ります。各委員は審査をお願いします。 

 ― 各委員審査 ― 



【遠藤会長】 

審査が終わったようですので、各委員から審査結果の発表をお願いします。 

 

【五十嵐委員】 

        今回は全体的に暴力的な表現が多かったのですが、特に気になったのは、 

JKビジネスやインターネット、SNSを介した情報発信の記事です。 

青少年に有害な動画閲覧できる具体的なサイトが掲載されていて、小学生

でも有害なサイトにアクセスできる社会になって来ていると危機感を覚えま

した。 

全冊指定でお願いします。 

          

【千葉委員】 

  私も JK ビジネスやインターネットについて青少年に悪影響を与える記事

が多いと感じました。 

  その他に、全冊に共通して昭和の凶悪犯罪について掲載されている記事が

気になりました。 

最近、凶悪な事件が報道されていますが、このような記事が多くなると模

倣犯が増える心配もありますので青少年には悪い影響を与えると思いました。 

全冊指定でお願いします。 

   

【馬場委員】 

  全冊指定でお願いします。 

  今回は、殺人や暴力を賛美するような表現が多いと感じました。 

全ての本が１番から３番の指定基準に該当すると思いますし、青少年に悪

影響を与えると感じましたので全冊指定でお願いします。 

   

【遠藤会長】 

私も全冊指定です。 

最近、座間市の事件の報道が毎日のように続いていますが、本当は、この

ような記事と現実の社会を遊離して考えるべきものが、あの事件の彼は、実

社会と区別がつかなくなっているのではないかと感じます。 

審議会としても諮問図書の青少年に与える影響について、より注意して行

かなければならないと感じました。 

 

【遠藤会長】 

そういうことで審議会としましては、全冊指定ということで答申させてい

ただきます。 

 

（５） その他 



審議会委員署名 

 

 

   会長                       

 

 

   委員                       

    次回の開催予定として、平成 29年 12月 15日（金）を提案。    

 


